



LAS AUTORIDADES DURANTE LA INTERPRETACIÓN DEL HIMNO NACIONAL.



LA GOBERNADORA REGIONAL (S), CLAUDIA CABRERA, PARTICIPÓ EN LAS ACTIVIDADES CONMEMORATIVAS.

## Conmemoración de los 445 años de vida de Chillán

**ANIVERSARIO.** La autoridad regional asistió a las actividades organizadas por la Municipalidad de Chillán.

La gobernadora regional (s) de Ñuble, Claudia Cabrera, participó en las actividades conmemorativas del aniversario número 445 de la ciudad de Chillán. La ceremonia fue organizada por la Municipalidad de Chillán y contempló la tradicional entrega de ofrendas florales en honor a Martín Ruiz de Gamboa, gobernador del Reino de Chile, que el 26 de junio de 1580 fundó la ciudad que hoy es la capital regional. El acto contó también con la presencia del ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, y del alcalde de Chillán, Camilo Benavente, junto a otras autoridades e invitados.



LAS OFRENDAS FLORALES ENGANANON LA OCASIÓN.



PERSONAL MILITAR RINDIÓ HONORES POR LA FUNDACIÓN DE LA CIUDAD CAPITAL DE LA REGIÓN DE ÑUBLE.